

Ressort: Vermischtes

Bildungsexperte Dräger plädiert für Studiengebühr

Hamburg, 16.12.2012, 07:49 Uhr

GDN - Der langjährige frühere Hamburger Wissenschaftssenator Jörg Dräger hält die Abschaffung der Studiengebühren für falsch. "Mit den Gebühren wurden die Studienbedingungen besser, zusätzliche Dozenten, mehr Tutoren, längere Öffnungszeiten der Bibliotheken, moderne Technik in Hörsälen und Laboren", schreibt der Leiter des Centrums für Hochschulentwicklung in einem Beitrag für das Nachrichtenmagazin "Focus".

"Dabei hätten die Hochschulen das Geld nötiger denn je. Noch nie drängten so viele Studenten an die Hochschulen. Das ist keine Politik im Interesse der jungen Generation."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-4258/bildungsexperte-draeger-plaediert-fuer-studiengebuehr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com